

## Quién no ama

traducción automática del alemán al español, bibelverse.webador.de

8 El que no ama no conoce a Dios; porque Dios es amor. 9 Por tanto, apareció el amor de Dios por nosotros, que Dios envió al mundo a su Hijo unigénito, para que vivamos por él. 10 Esto contiene amor: no porque amáramos a Dios, sino que él nos amó y envió a su Hijo a la expiación por nuestros pecados. 1 Juan 4, Biblia de Lutero 1912

1 Corintios 15:3 Porque os he entregado primeramente lo que también he recibido, a saber, que Cristo murió por nuestros pecados, según las Escrituras, 4 y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, según la Escritura 5, y que se apareció a Cefas, luego a los doce. Schlachterbibel 2000, Sociedad Bíblica de Ginebra.

Comentario: A través de la riqueza y la provisión en el mundo, la gente se ha olvidado de Dios. Lo usan y blasfeman a través de las religiones: si les gusta, van a él, si no tienen ganas, entonces siguen su propio camino: aquí y allá "visitan al pobre y viejo Dios en una iglesia fría y abandonada", este Dios está muerto y el hombre también y este Dios que adoran es el diablo, el asesino desde el principio. Y debido a que hay tantas ideas acerca de Dios fuera de la Biblia, hay tantas religiones. Deben amar a Dios e ignorar las religiones, porque ningún hombre puede salvarse a sí mismo a través de las obras. Busque Romanos 5:1 y Juan 14:6 y Juan 5:24.

Oseas 13,6 "Pero cuando encontraron pasto, estaban llenos; y cuando estaban llenos, sus corazones se elevaron; por lo tanto, se olvidaron de mí. Proverbios 30:9 "Que no os niegue por sobresaturación y diga: ¿Quién es el Señor? isino que no robe de la pobreza pura y me apodero del nombre de mi Dios!" Las últimas palabras en la vida de una persona deben ser: "Señor Jesús, perdóname mis pecados. Perdono a todos los que han pecado contra mí. Señor Jesús, recibe mi espíritu".

Salvado en el último minuto: Vi el cielo y el infierno, Abibu Ndjoki Kennedy - Cita: Muchos dicen que no, déjame vivir como quiero, y cuando muera, me arrepentiré de todos mis pecados y haré las paces con Dios. Escuchar. Decir su última oración en el momento del abandono del Espíritu es una gracia extraordinaria concedida por el Eterno sólo a unos pocos privilegiados de su elección. Esto no es para todos. Sería mejor si te pusieras en orden con tu Dios ahora, mientras todavía estás en buena salud y dominas todas tus habilidades, porque mañana puede ser demasiado tarde. [spiritreports.blogspot.com/2020/07/abibu-ndjoki-kennedy.html](http://spiritreports.blogspot.com/2020/07/abibu-ndjoki-kennedy.html)

Eclesiastés 8:8 Ningún hombre tiene poder sobre el Espíritu para preservar el Espíritu, incluso en el día de la muerte no tiene poder, y no hay alivio en esta guerra; ni la maldad liberará a los que le son dados.

"No creo eso" - "Porsupuesto que no lo crees, porque nunca has oído hablar de él. La fe viene de la proclamación", Romanos 10:17. "Todavía no creo esto" - Proverbios 14:12 Muchos caminos parecen correctos para el hombre, pero al final lo llevan a la muerte.

Comentario: Aquellos que no creen son endurecidos por el pecado, tiene un corazón de piedra. Él ya no puede amar, pero es un amor egoísta, no un amor generoso, no un amor perdonador (ver Colosenses 3:14). Por lo tanto, debido a que el corazón del hombre está endurecido y no tiene amor verdadero, el hombre necesita el perdón de los pecados a través de Jesucristo (1 Juan 1: 9 y Colosenses 2:14) en el tercer cielo, por supuesto también para que el creyente pueda ir al cielo después de la muerte.

Evangelista Yusak Tjipto Purnomo de Indonesia: Jesús tiene un palacio en el cielo, cito: Entonces, incluso si eres abuelo y abuela, pero si no eres espiritualmente maduro, entonces serás un niño más tarde en el cielo. Por otro lado, cuando sus nietos sean más maduros en el mundo espiritual, serán sus mayores en el cielo. Lo que Dios mide no es tu edad, sino tu nivel espiritual. Lo que Dios mide no es el número de años que eres cristiano, sino si eres fructífero o no. Lo que Dios exige es el fruto del Espíritu. [spiritreports.blogspot.com/2021/04/evangelist-yusak-tjipto-purnomo-of.html](http://spiritreports.blogspot.com/2021/04/evangelist-yusak-tjipto-purnomo-of.html)

La vida no termina después de la muerte: un cristiano nacido espiritualmente de nuevo (Juan 3:3 y 3:5 y Juan 1:12-13) que entregó su vida al Señor Jesús durante su vida irá al cielo. Aquellos que no han hecho esto entran en el juicio de Dios y pagan con su propia sangre por los pecados, sus pecados vienen eternamente sobre sus cabezas en el lago de fuego, Apocalipsis 20:11-15.

Aquellos que no creen esto simplemente deben dejar de pecar. El que no tiene pecado puede estar sin preocupaciones. Pero todas las personas pecan contra Dios todos los días y a través de la impiedad (transgresión del primer mandamiento, Éxodo 20:1-3 y Romanos 3:12).

Mateo 16,25 Porque el que quiera conservar su vida la perderá; Pero quien pierda su vida por mi causa la encontrará. Biblia de Lutero 1912

"La conclusión es que mi vida ha sido 'nada' hasta ahora. Soy como Adán y Eva que pecaron contra Dios. He fracasado y he seguido siendo culpable de tanto. Me puse tantas metas todos los días para hacerlo mejor al día siguiente y, finalmente, me di por vencido y viví en la oscuridad. Señor Jesús, tú eres la luz del mundo. Pero soy pecador y pecador, y el pecado me ha hecho espiritualmente ciego. No pude encontrar a Dios. No pude verte, Señor, Dios Santo, Padre en el cielo. No escondas Tu rostro de mí y mírame y no me dejes solo más. Quiero venir a ti, Señor, déjame ser tu hijo. Déjame estar contigo, para siempre. No entregues mi alma a la muerte. Dame vida. Quiero luchar, contigo, con tu ayuda, venceré el pecado, para terminar con la impiedad y el pecado contra ti y hacia mis semejantes. Te necesito, Señor. Señor, no me dejes solo. He dejado a la gente sola y he sido abandonado por la gente. Perdóname mis pecados, Señor. Mentí, robé, engaño y rompí el matrimonio. Me has reconocido y enviado mensajeros, dices: que todavía me amas. Dame fe Señor, nunca me sueltes. Recíbeme en Tu amor sincero. Quiero amar y vivir de nuevo. Pero no sin ti. Porque sin ti no hay amor. Mi vida impía me lo muestra. Tú eres amor y quiero dar testimonio de ti aquí y ahora. Gracias, oh Señor, Padre Celestial, por pensar en mí incluso antes de nacer. Jesucristo, límpiame con tu santa sangre, que derramaste por mí en la cruz del Calvario. Sálvame si tengo fe. Dame vida eterna por fe, Señor. No quiero y no puedo salvarme. Te necesito, oh Señor. Señor, ámame. No dejes que tu ira venga sobre mí a causa de mis pecados. Y te cantaré canciones espirituales de amor y te alabaré." Amén.